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Dringliche Fragen 

für die Fragestunde der 60. Sitzung des Deutschen Bundestages 

am Mittwoch, dem 7. November 2018 

Geschäftsbereich des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur 

 Abgeordnete 

Margit Stumpp 

(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

Warum gab es trotz bereits laufendem Konsultationsverfahren 

für die 5G-Frequenzvergabe der Bundesnetzagentur im Vor-

feld der hierzu entscheidenden Beiratssitzung der Bundes-

netzagentur am 26. November 2018 zum Thema 5G am Mon-

tag, dem 5. November 2018, einen Krisengipfel auf Minister-

ebene (www.bild.de/bild-plus/geld/wirtschaft/wirt-

schaft/streit-um-5g-surft-deutschland-am-schnellen-internet-

vorbei-58216380.bild.html), und in welcher Weise wurde von 

Bundesminister Seehofer und anderen Regierungsvertreterin-

nen und Regierungsvertretern auf die Entscheidungen der 

Bundesnetzagentur zum Vergabeverfahren der 5G-Mobil-

funkfrequenzen Einfluss genommen? 

 

 Berlin, den 6. November 2018 
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